

# 24Jam

## Waspada Penipuan Modus MBG, Polisi di Kota Tasikmalaya Himbau Pedagang UMKM Saat Patroli Malam.

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.24JAM.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.24JAM.CO.ID)

Feb 5, 2025 - 11:08



TASIKMALAYA – Unit Patroli Sabhara (UPS) Satuan Samapta Polres Tasikmalaya melaksanakan patroli malam dengan tujuan menjaga keamanan

dan ketertiban di kawasan yang banyak dikunjungi masyarakat, khususnya pedagang UMKM (Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah).

Patroli ini bertujuan memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang beraktivitas di malam hari, sekaligus menyampaikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Kegiatan patroli dimulai dengan penyisiran ke sejumlah lokasi yang sering dijadikan tempat berkumpul pedagang UMKM, seperti pasar malam dan pusat keramaian lainnya.

Petugas patroli tidak hanya bertugas menjaga situasi tetap kondusif, tetapi juga menyampaikan pesan penting kepada para pedagang UMKM untuk selalu mematuhi aturan yang berlaku, seperti menjaga kebersihan tempat usaha dan waspada terhadap penipuan dengan modus menawarkan proyek makan siang gratis (MBG).

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, melalui Kanit Patroli Ipda Devi Budi Radiansyah, menekankan bahwa kegiatan ini dilakukan untuk meningkatkan hubungan yang lebih baik antara pihak kepolisian dan masyarakat, khususnya pedagang UMKM.

“Kami ingin memastikan agar para pedagang dan masyarakat merasa aman, serta nyaman saat beraktivitas di malam hari,” kata Kanit Patroli Ipda Devi Budi Radiansyah kepada wartawan, Selasa malam.

Dalam patroli tersebut, pihaknya juga memberikan himbauan kepada pedagang untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap berbagai bentuk kejahatan, terutama penipuan dengan modus makan bergizi gratis (MBG) yang kini marak di Kota Tasikmalaya.

“Kami mengingatkan mereka untuk tetap waspada terhadap berbagai tindak kejahatan dan penipuan,” ujarnya.

Selain itu, pihak kepolisian juga memberikan arahan agar para pedagang UMKM menjaga keamanan di sekitar tempat usaha mereka.

“Hal ini penting untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan, seperti pencurian atau tindak kejahatan lainnya,” tambahnya.

Dengan kegiatan patroli ini, diharapkan dapat menumbuhkan kesadaran masyarakat untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

“Secara keseluruhan, patroli malam yang dilaksanakan oleh Unit Patroli Sabhara Satuan Samapta Polres Tasikmalaya berjalan dengan lancar,” terang Ipda Devi Budi Radiansyah.

Melalui komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan tercipta suasana yang harmonis serta mendukung kelancaran perekonomian UMKM di wilayah tersebut.

“Kegiatan ini akan terus kami tingkatkan setiap malam dengan sasaran wargadan pedagang yang mas